

10/2 市民のつながり

「つなぐ」をテーマにした、せとまちフェスティバルのオープニングイベントが瀬戸蔵で行われました。

瀬戸蔵1階で行われた「せとまちマルシェ」では、子どもから大人まで楽しめるワークショップなどが行われ、多くの親子連れで賑わっていました。

ステージでは、瀬戸子供太鼓こまいぬ座による太鼓の演奏や、效範小学校バトン部による演技、ご当地キャラなど、さまざまな催しが華やかに行われました。せとまちフェスティバルは11月27日(日)まで開催。



10/11 ねんりんピック長崎2016出場



10月15日から18日まで長崎県で開催されるねんりんピックに出場する田中寛さん(ダンススポーツ:写真中)、浅村和夫さん(ラグビーフットボール:写真左)が市長を表敬訪問しました。

田中さんは今回が3回目の出場となり、「ねんりんピックのレベルも上がってきているが、思い切って踊ります。」と話されました。

浅村さんは初出場。「けがのないように頑張ります。」と話されました。市長は、「ぜひ楽しんでください。良い報告を待っています。」と激励しました。

※ねんりんピックは、全国健康福祉祭の愛称で、高齢者を中心としたスポーツや文化種目の交流大会をはじめ、健康福祉に関するさまざまなイベントを通し、国民の健康保持・増進や長寿社会の形成のため、昭和63年から毎年開催されています。

10/13 大きなおもも取れるかな?

水北保育園の園児たちが保育園近くの畑で、いも掘りを行いました。初めに、畑を管理していただいている地域の方の説明を聞き、畑に入りました。

畑一面に広がった大きな葉っぱと蔓をみんなで取りのぞき、いよいよいも掘り開始。園児たちは手を真っ黒にしながら夢中で楽しんでいました。



園児たちは「いっぱいおもも取れた!」、「1人ではなかなか蔓が取れなかったけど、みんなでやったら取れた。」と話してくれました。

また、園児たちはいも掘りが終わった後、蔓をつかって縄跳びをするなどして遊びました。